

Übung: Menschenrettung aus KFZ

Geschrieben von: Melanie Pock
Mittwoch, 13. Mai 2015 um 19:03 -



Am 07.05.2015 fand für die Mitglieder der Feuerwehr Kottlingbrunn eine Übung zum Thema "Menschenrettung aus KFZ" im Feuerwehrhaus statt. Die 14 anwesenden Mitglieder wurden in zwei Gruppen aufgeteilt und hatten dort verschiedene Aufgaben zu bewältigen. Bei der ersten Station wurde mit den verschiedenen Geräten zur Menschenrettung das sichere und richtige Arbeiten geübt. Bei der zweiten Station wurde das Sichern eines auf der Seite liegenden PKW durchgenommen. Ebenfalls wurde eine Menschenrettung aus diesem PKW durchgeführt. Nach rund 2,5 Stunden wurde diese lehrreiche Übung beendet werden.

{gallery}/2015/Uebungen/Mai/MR_PKW{/gallery}